

# Videoinstallation in der Kunsthalle

OSTERTOR (XKN). Nach Caillebotte ist wieder Punkkunst in der Kunsthalle zu sehen. Ab dem morgigen Dienstag, 21. Oktober, 19.30 Uhr, wird die Videoinstallation „Pnuk – Rodin“ in der Großen Galerie gezeigt. Die Videoarbeiten sind im Jugendkulturprojekt „express yourself“ entstanden, über das wir bereits berichtet haben.

Mehr als 800 Besucher kamen, als gut 160 Jugendliche im Juni die Kunsthalle kreativ und unkonventionell mit Leben füllten: Nachdem bereits ein Film und ein Katalog zu „express yourself“ vorgestellt wurden, werden nun noch einmal über einen längeren Zeitraum die Beiträge des Punkprojekts des Vereins für akzeptierende Jugendarbeit (VaJa) in einer eigenen Ausstellung in der Kunsthalle gezeigt.

Vierzehn Jugendliche haben sich gezielt mit Werken der Kunsthalle beschäftigt. In Zusammenarbeit mit den Künstlern Anja Fußbach und Frank Bertoldi entstanden drei Videoarbeiten, die die Skulpturen „Johannes der Täufer“ von Auguste Rodin, „Schwarzer Mond“ von C.O. Paffgen und das Marmorrelief „Sokrates ruft den Alkibiades“ von Antonio Canova neu interpretieren und szenisch ergänzen. Die Ausstellung läuft bis zum 30. November.